
クラブ例会 卓話一覧表 ２０１０年 ３月

例会日時・会場など詳細は直接クラブにお問い合わせください。

クラブ名 例会日 卓話者・卓話題名および内容

北 海 道 部

札幌北 ３月 ８日 山田雅幸氏（自然写真家）

「北海道の自然が教えてくれた価値観」（自然写真家から農業への挑戦）

北 東 部

宇都宮 ３月 ９日 中澤メンスピーチ 「健康保険と財源」

会津 ３月１６日 土沼英幸氏・加藤隆雄氏（会津若松市健康福祉部恒例福祉課主幹・副主幹）

「高齢者が地域の中でいきいきと暮らすために」

関 東 東 部

千葉 ３月 ６日 岡田 勝氏（外務省アジア大洋州局中国・モンゴル課課長補佐、神戸市

外国語大学客員教授）「最近の日中関係 現場からの報告」

東京グリーン ３月１７日

メネットナイト

関根久恵氏（管理栄養士）

「あしたの元気は今日の食」―加齢をカレイ（華麗）に過ごすには―

東京北 ３月１８日 三木春香さん（清泉女子大学 YMCA）

「学Ｙインド スタディツアーに参加して」

東京ひがし ３月１１日 宗行孝之介氏（日本 YMCA 同盟主任主事）「山の魅力をお話します」

東 新 部

東京 ３月 ９日

メネットナイト

大槻展子氏（東京クラブ・弁護士）

「それでもぼくはやっていない―裁判員制度の苦悩」

東京世田谷・西

合同例会

３月１８日 島田 茂氏（日本 YMCA 同盟総主事）

「私と世界、世界と YMCA、そして、私と YMCA」地球市民育成を目指して

東京目黒 ３月１０日 奥峪 力氏（東京ひがし）「風化させてはならない東京大空襲」

東京まちだ ３月 ８日 松香光夫氏（東京コスモス）「ミツバチとアピセラピー」

東京コスモス ３月２７日 井上富子氏（日本聾話学校勤務）

「日本で唯一の私立の聾学校ライシャワー・クレーマ学園の活動」

東京白金高輪 ３月２０日 権藤徳彦氏（東京コスモス）「もはや独りではなく」

あ ず さ 部

甲府 ３月１３日 「エイズ文化フォーラム in 山梨」山梨英和中高グリンバンクチャペル

東京山手 ３月１６日 高橋健治氏（山手クラブ）「原子力の話」

東京西・世田谷

合同例会

３月１８日 島田 茂氏（日本 YMCA 同盟総主事）

「私と世界、世界と YMCA そして、私と YMCA」地球市民育成を目指して

東京武蔵野多摩 ３月１０日 佐伯有行氏（くにたち花と蜜蜂の会代表・元国立市市長）

「ミツバチと暮らす四季」

東京サンライズ ３月１１日 川口修一郎氏（元東京北クラブ）「モンスターペアレンツ」

東京八王子 ３月１３日 内海旬子氏（JCBL 事務局長）「地雷廃絶キャンペーン、この１年」

３月２０日 「第 13 回地雷・クラスター爆弾廃絶のためのチャリティコンサート」

東京たんぽぽ ３月 ９日 「ＣＳ活動わくわくサロンの紹介とミニオークション」

東京セントラル ３月２５日 坂口順治氏「とげぬき地蔵に集まる人々」

人生相談窓口から見る世相



湘 南 ・ 沖 縄 部 部

横浜 ３月１１日 宮崎 亮氏（厚木 YMCA スタッフ）

「横浜 YMCA が取り組む環境・野外活動について」（YMCA 理解プログラム）

厚木 ３月２４日 松香光夫氏（コスモスクラブ・日本アピセラピー研究会会長）

「ミツバチとアピセラピーについて」

※ミツバチの習性と蜜蜂による健康促進に関連したお話

富 士 山 部

御殿場 ３月１１日 長谷川等氏（沼津クラブ）・井上暉英氏（富士クラブ）

「インド・トリバンドラムの現況報告」

沼津 ３月 ９日 神田勇喜氏（社会福祉法人あしたか太陽の丘・総合地域サポートセンター

ひまわり 所長）「矯正施設を退所した高齢・障害者の地域支援」

三島 ３月１６日 長谷川等氏（沼津クラブ）「トリバンドラム YMCA 裁縫教室の現状」

これからの例会速報

クラブ名 例会日 卓話者・卓話題名および内容

札幌北 ４月１２日 崔 貞牙（チェチョンア）さん「韓国語を教えて感じること」

宇都宮 ４月 ４日 マイホームきよはら奉仕例会・宇都宮東合同例会

５月１１日 篠崎氏（宇都宮市役所）「宇都宮ブランド化戦略の一年」

東京 ５月１１日 藤牧勝久氏（セント・ビンソン チャリティクラブ理事長）

「ベトナムの子供たちに義務教育を」

東京・東京北・

グリーン・むかで

４月１４日 福田博氏（元最高裁判事）

「いわゆる１票の格差論と日本の民主主義」

東京武蔵野多摩 ４月１４日 佐藤哲信氏（日本公開庭園機構／都市緑化基金・緑のデザイン賞

「国土交通大臣賞崔」等受賞）

「小さな緑から始まる都市の緑化」

東京八王子 ４月１０日 小宮山翔太さん・柳龍之介さん「インド スタディツアーの報告」

厚木 ４月２８日 岡本尚男氏（京都キャピタル）「ワイズダムについて」

５月２６日 大村俊之氏（三島）「地球温暖化防止対策に関するお話」


